



アカンサス

【校是：責任 友愛 努力】

令和 3年 (2021年)
11 月号
発行
能美市立辰口中学校
谷鋪 景子



熱いステージをありがとう!!

めざす学校・生徒像

た 楽しい学校
つ つながり合い高め合う生徒
の 伸びゆく能美市を支える生徒
く くじけずやり抜く生徒
ち かいっぱい生きる生徒

最優秀賞 3年3組

フィナーレ 生徒会執行部

文化祭が開催されました

11月1日(月)、文化祭が開催されました。今年度は、合唱コンクール、吹奏楽部の演奏動画の鑑賞、茶華道部や美術部などの作品展と、文化的な行事ならではの味わい深い一日となりました。今年度も感染症対策をしながらの発表や準備となりました。特に合唱では、広い場所での練習に限られ十分な時間の確保ができなかったり、マスクをつけることで口が開けにくかったりしましたが、本番では一人一人の気迫を感じる歌声となりました。また、体育館に入る人数を制限し、各クラスでリモートでの参加となりましたが、時間を有効に使い計画的に進められました。

今年度のテーマの「願い」、スローガンの「Let's make smiling flowers bloom」には、文化祭を通じてみんなの願いを表現し、笑顔の花が咲き誇るよという思いが込められていました。文化祭では、お互いに協力し合い、より良いものになるように、最後までかいっぱい頑張っている様子から、めざす学校・生徒像の姿が感じられました。



文化祭モニュメント



各教室で参加

合唱コンクール〜♪

クラスのみんで練習を重ねて曲をつくりあげ、その過程は何ものにも代えがたい経験となったと思います。音楽の授業や放課後の練習で、パートリーダー、指揮者、伴奏者、そこに担任も加わり、そしてクラスの一人一人の声を重ね合わせて曲が少しずつ形になっていきました。簡単にはできないからこそ、中学校での大切な思い出の一つになったのではないのでしょうか。

1年生は元気さ、2年生は歌のまとまり、3年生は表現力を重視し審査が行われました。どのクラスもすばらしい歌声を披露してくれました。

《審査結果》

最優秀賞 1年3組 2年3組 3年3組
優秀賞 1年4組 2年1組 3年5組

2年生「サイエンスセミナー」

11月2日(火)、JAISTの寺野稔学長をお招きし、サイエンスセミナーが開催されました。「身の回りの不思議と先端科学技術」と題してご講話をいただきました。

生徒からは、先生が研究されているプラスチックについて、今後どうなっていくのかなどの質問が出ました。



お知らせ等は、辰口中学校ホームページに載せてありますのでご覧ください。
<https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/tatsukuj/>

辰口中学校

検索



美術部の作品

茶華道部の作品

